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【2月・特別月間】平和と紛争予防/紛争解決月間 

例会報告 №24 （通算 第 2815回）2020年（令和 2年）2月 18日（火）号 

 

（ファイアーサイドミーティング・移動例会） 

                   

 

■会長の時間（挨拶・報告）： 大山友規憲会長 

 

本日はファイアーサイドミ

ーティングという事で調べ

てみますと、座談会や家庭

集会・情報集会といった意

味合いのアットホームな雰

囲気で様々な事柄に対して

話し合う集まりであるよう

です。又本来は新入会員に

ロータリー情報を提供する為であったとされています

が、今では懇親を深める機会なのかと私は思っていま

す。 今日の例会では、ミニフォーラムという形で「年

会費について」話し合いたいと企画しています。結論

を出すというより、次年度へ向けた提言のような感じ

になればと思います。せっかくの機会ですので、有意

義な場になりますよう努めます。時間の許す限り宜し

くお願いします。 

 

■幹事報告： 土屋茂樹幹事 

1. 大久保ガバナーより：会員増強の御礼と退会防止

の取組みのお願いを兼ねたご挨拶が届いています。 

2. 余目 RC創立 50周年記念式典の案内： 

2020年 4月 26日(日)  13時 30分～  

場所 グランド エル・サン 

3. 第 14回(臨時)理事会の案内： 

令和 2年 2月 25日(火)  12時 00分より  

場所 タス 3F例会場 

 

 

（フォーラム） 

           

長井ロータリークラブ会長    大 山 友 規 憲      第２８００地区ガバナー   大久保 章 宏 

幹事    土 屋 茂 樹       第 6ブロックガバナー補佐   味 田 琢 哉 

例 会 日  毎週火曜日 12：15～13：15        例 会 場 タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ    会報委員 塚田弘一  寒河江良一  横澤寿彦   

 

 

２０１９－２０２０ 

 



―発表―  小笠原信吾会員 

      伊藤克也エレクト  土屋茂樹幹事 

 

一部記載 

・会費を少し下げても会員増強にあまり影響しない

気がする。 

・食事無し例会はどうか? 

・懇親会等の会費について検討すべき 

・懇親会の会費負担金を上げてしまうと参加者が減

少しないか? 

・例会回数、食事代は影響するのか? 

・会費を下げても入会者が増えるとは限らないと思

います。 

・BOX、財団寄付、各積立金を検討すべきではない

か?                   

    等々   

 

 

―討論中の各グループー 

             

 

 

―討議内容まとめー  大山友規憲会長 

―閉会― 

 

(懇親会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 



 


